



compte rendu balade mensuelle du 23 Août 2025

Présents : Michel De Luri, Vincent T, Vincent D, Gérard, Jocelyne, Jo, Michel Espitallier, Jérôme, Valérie, Dominique, Anne R, Jacky, Sylvie D et Kiki,

Tout d'abord il est nécessaire de préciser que l'itinéraire a été concocté par Norbert.

N'étant pas disponible ce jour, il a délégué l'encadrement de cette sortie à Kiki qui précise décliner toute responsabilité. (Vous allez voir pourquoi)

Le rendez vous était fixé à 9h00 à la boulangerie Lierval à Gap.

10 motards étaient au rendez-vous en cette belle matinée de fin de mois d'Aout.

Après un petit café, tout ce beau petit monde est monté sur sa monture, direction Veynes où nous attendaient Jocelyne et Gérard.

Voilà donc 12 motos à l'assaut du col de.... Carabès. Les agents du Département avaient eu la riche idée de refaire l'enduit, que de gravillons !!!! Inutile de vous dire que même à travers les caques nous avons pu entendre les cris de certain(e)s.

Heureusement que ce cauchemar n'a durée que le temps de la montée, côté dromois rien à déclarer.

Arrivée en bas du col à la Bâtie les Fonds, petite pause pour dégourdir les jambes sur le cheminement au niveau de la source de la Drôme.





Après ce petit temps, reprise des guidons. On passera sous silence le demi tour en cul de sac dans le village de Valdrome, mais on soulignera la beauté des routes dans le col de la Rossas et le col du Fays en direction du lac du pas des ondes.

Arrivés au lac, Jacky et Anne nous attendaient. Certaines personnes pensent qu'ils n'avaient pas pu se réveiller à l'heure le matin !



Après un apéro pris rapidement au bar du lac, nous nous sommes éloignés des guêpes pour nous restaurer.

Pour le retour, nous avons poursuivi sur les superbes routes paysagères de la Drôme provençale : col de pré Guittard, col la Sausse, le défilé de Trente Pas, col de Pleyruergue, col du Perty et Col Saint Jean, pour terminer par les gorges de la Méouge.

Il était 17h00 quand nous avons atteint Laragne-Montéglin, où nous nous sommes séparés après l'ascension de 8 cols et plus de 260 KM.

Ce fut encore une très belle journée, ensoleillée, chaude.

Un grand merci à tous. Finalement Norbert on ne t'en veut pas trop pour Carabès.